

BAB VII KESIMPULAN DAN SARAN

7.1 Kesimpulan

Peneliti telah menemukan pokok masalah yang dialami oleh Toko Bike Point berdasarkan hasil wawancara dan observasi selama kerja praktek dilaksanakan. Peneliti menyimpulkan bahwa selama ini pemilik Toko Bike Point masih menggunakan pencatatan akuntansi secara sederhana. Pemilik melakukan pencatatan manual dengan menggunakan buku seperti buku folio sebagai dasar pembukuan keuangan sehingga pada akhirnya pemilik tidak dapat menghasilkan laporan keuangan dengan baik. Oleh sebab itu, pemilik toko menjadi kebingungan untuk mengetahui secara terperinci keuntungan atau kerugian toko serta posisi keuangan saat itu.

Pada umumnya pemilik masih menggunakan sistem pencatatan yang dibuat berdasarkan keinginan atau aturan yang dibuat pemilik sendiri tanpa melihat standar pencatatan akuntansi yang berlaku. Banyak hal-hal yang masih kurang dari sistem yang diterapkan pemiliki saat itu. Salah satu contoh seperti pencatatan persediaan barang, pemiliki hanya melakukan pecatatan tanpa membuat daftar persediaan yang benar, tidak melakukan penggolongan persediaan dengan memberi kode atau nomer unik barang, dan pemilik tidak melakukan pengecekan persediaan pada akhir periode atau biasa yang disebut dengan *stock opname*. Hal ini menimbulkan permasalahan terhadap ketidaksesuaian jumlah persediaan pada pembukuan dengan jumlah persediaan yang sebenarnya sehingga pemilik mengalami kesulitan dalam mengontrol arus keluar masuk persediaan yang akhirnya menyebabkan pemilik kurang efektif dan efisien dalam mengelola

persediaan. Kemudian penerapan sistem pencatatan akuntansi pada Toko Bike Point masih belum menggunakan sistem pencatatan yang berbasis akuntansi sehingga timbul permasalahan bagi pemilik dalam membuat laporan keuangan dengan tepat dan akurat.

Berdasarkan uraian permasalahan di atas, maka peneliti membuat rancangan proyek berupa sistem pencatatan akuntansi berbasis komputer. Sistem pencatatan akan dibuat sedemikian rupa sesuai dengan hasil wawancara dan observasi pada Toko Bike Point.

Setelah rancangan dibuat, rancangan tersebut diimplementasikan di lapangan secara langsung. Secara garis besar peneliti tidak menemukan masalah yang rumit dalam proses implementasi sistem sehingga kegiatan implementasi dapat dikatakan sukses dan berjalan dengan lancar. Kemudian pemilik merasa terbantu oleh sistem yang dibuat peneliti untuk dapat menyelesaikan masalah yang selama ini menjadi beban pikiran pemilik dalam menjalankan usahanya. Hasil implementasi terlihat jelas pada saat pemilik telah dapat membuat laporan keuangan, pengontrolan persediaan yang mulai membaik dan cara pengambilan keputusan menjadi lebih baik dari sebelumnya.

7.2 Saran

Hasil dari kegiatan kerja praktek yang dilakukan peneliti pada Toko Bike Point selama periode kerja praktek, peneliti memiliki beberapa saran atau masukan bagi pemilik yang mungkin dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan pada masa yang akan datang yaitu:

1. Peneliti berharap bahwa sistem akuntansi yang dirancang dengan menggunakan program berbasis *Microsoft Office Access 2010* dapat

dijalankan terus menerus pada Toko Bike Point agar pembukuan dapat tersimpan secara rapi serta mempermudah proses kegiatan akuntansi

dalam pembuatan laporan keuangan.

2. Peneliti berharap pemilik mengikuti tahap-tahap yang telah diberikan peneliti dapat dilaksanakan dengan baik. Poin penting dalam tahap

tersebut adalah pemilik harus dapat mencatat semua transaksi secara teratur tanpa terkecuali sehingga laporan keuangan dapat terbentuk dengan rapi dan informasi yang dihasilkan dapat berguna bagi pemilik.

3. Peneliti berharap bahwa pemilik dapat memperdalam ilmu ekonomi di bidang akuntansi supaya pemahaman dan penggunaan sitem akuntansi dapat bekerja secara maksimal agar pemilik dapat melakukan

pembukuan dengan baik.

7.3 Catatan yang Perlu Ditindaklanjuti

Dari keseluruhan sistem yang dibuat, ada beberapa hal yang perlu ditindaklanjuti yaitu melakukan penambahan fungsi seperti sitem perpajakan ataupun memperbarui sistem yang telah ada menjadi lebih baik. Serta melakukan penambahan fungsi agar sistem dapat melakukan perbandingan laporan keuangan dengan periode sebelumnya.